

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 22. Oktober 2007

Neue Fahrzeuge für die freiwillige Feuerwehr

Bei der freiwilligen Feuerwehr der Stadt Mühlheim erfolgte gestern die Übergabe der neuen Fahrzeuge. Nach der Begrüßung durch den Wehrführer Harald Prilop und der Ansprache des Bürgermeisters Bernd Müller, überreichte der Bürgermeister Stadtbrandinspektor Heribert Hennig und Wehrführer Harald Prilop die Schlüssel.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de